



La Universidad recibirá 5,6 millones para el Campus 'Studii Salamantini'

La Junta autoriza la firma de un convenio con Educación para financiar el proyecto

E. A. S.
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno autorizó ayer la firma de un convenio con el Ministerio de Educación para financiar los proyectos del Campus de Excelencia Internacional Triangular E3 de las universidades de Burgos, León y Valladolid, y del Campus *Studii Salamantini*, de la Universidad de Salamanca, que ha obtenido 5,6 millones de euros para la ejecución del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos (CCRB).

A través de este acuerdo, que deberá formalizarse antes de que finalice el año, el Ministerio prestará un total de 10,6 millones de euros a la Administración autonómica, a la que le corresponderá devolver este préstamo en 15 años a un interés del 5,667 por ciento.

El proyecto *Studii Salamantini*, que recibió la calificación de Campus de Excelencia Internacional de ámbito regional en la convocatoria del año 2010, pretende afianzar y proyectar la presencia nacional e internacional de la Universidad de Salamanca en dos campos estratégicos: la enseñanza del español y las biociencias. De hecho, este último ámbito es el que se pretende potenciar con el Centro de Caracterización de Recursos Biológicos (CCRB), que tiene como punto de partida el Banco Nacional de ADN, un biobanco que desde su creación en 2004 se ha convertido en un referente nacional e internacional en lo relativo a los procedimientos técnicos empleados, así como en la salvaguardia de los condicionan-



El consejero de Sanidad (izquierda) y el portavoz de la Junta, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno.

ICAL

El Ibsal de Salamanca servirá de modelo para crear otros tres institutos de investigación biomédica en Castilla y León

■ La Junta aprobó ayer el Plan de Investigación Biomédica y Ciencias de la Salud de Castilla y León 2011-2012, con una inversión de 28.38 millones de euros, a los que se sumarán otros ingresos procedentes del Ministerio de Ciencia y Tecnología y del sector privado, por lo que la financiación total alcanzará los 51 millones.

■ El plan prevé la creación de tres institutos sanitarios de investigación, con el fin de constituir una red vinculada a los cinco hospitales universitarios.

Estos suprainstitutos de investigación biomédica se convertirán en polo de atracción de recursos y trampolín de investigadores, y seguirán el modelo marcado por el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (Ibsal).

■ El Consejo de Gobierno también dio luz verde a una inversión de 666.000 euros para el complejo asistencial salmantino, con la que se adquirirán 30 lotes de implantes cocleares y tres de dispositivos electroacústicos.

tes éticos y el cumplimiento de los requisitos legales derivados del uso de muestras biológicas humanas.

Esta actuación implica la construcción de un nuevo edificio que se ubicará en el Campus Miguel de Unamuno de la Usal, en una parcela de 7.984 metros cuadrados en la que se sitúa también el edificio Dioscórides de la Facultad de Biología.

Tendrá una superficie construida de 7.076 metros cuadrados y una superficie útil de 4.536, distribuida en cuatro plantas. El pasado año, la institución académica salmantina obtuvo a través de este mismo procedimiento una financiación de tres millones de euros para otras actuaciones del proyecto *Studii Salamantini*. ■